
 

 

 

 

INSIEME PER SESTO  Gruppo Consiliare 

 
 

 
al Sindaco del Comune di Sesto Calende Giovanni Buzzi,  

alll’ Assessore Claudia D’Onofrio,  
al Presidente e ai Consiglieri Comunali  

 
 
 
 

 

Con riferimento al cambio di Assessore alla Pubblica Istruzione, Sport  e Comunicazione, avvenuto in una situazione delicata e difficile  
rispetto alle necessità di scuole e famiglie, confermiamo come consiglieri di Insieme per Sesto, la valutazione preoccupata da noi espressa sulla 
stampa e sui social, insieme alla richiesta di una spiegazione e di un dibattito trasparente sulla scelta fatta dal Sindaco e dalla maggioranza. 

Con questa lettera mettiamo tuttavia al primo posto la necessità di essere informati ed avere risposte concrete rispetto a questioni 
già sollecitate e richieste dal nostro gruppo fin dal suo insediamento e rimaste tuttora inevase: 

 
Scuola: 

a. Il Piano del diritto allo Studio, strumento ideale per avere il quadro completo delle misure a favore degli studenti e delle famiglie: 
negato dalla maggioranza per il 2020 e promesso per il 2021, chiediamo che venga anticipato almeno con la presentazione del 
bilancio 2021; 

b. Emergenza covid e DAD: vorremmo conoscere quanti alunni, dei vari ordini di scuola, sono stati destinatari di aiuti in termini di 
devices o di assistenza domiciliare di vario tipo; 

c. Vogliamo sapere se l’assessorato ha un quadro conoscitivo delle famiglie e degli alunni in condizioni di fragilità o a rischio di 
dispersione scolastica; 

d. Vogliamo sapere se esiste un progetto, o vi è l’intenzione di predisporlo, al fine di contrastare eventuali svantaggi accumulati 
nell’apprendimento durante  la chiusura scolastica. 

 
Mense: 

a. Visto  che è stata annullata la convocazione della commissione mensa,  si chiede che venga fissata nuovamente al più presto; 
b. Viste le difficoltà emerse nelle prime settimane, si chiede quale sono le nuove misure utili a garantire la somministrazione di cibi 

caldi e buon gradimento, con personale  e  spazi adeguati; 
c. Nella prospettiva del rinnovo della concessione del servizio chiediamo di valutare per tempo l’ipotesi di un centro cottura 

all’interno del territorio di Sesto Calende; 
Sport: 

a. Chiediamo che si apra una verifica sui progetti per lo sport:  sulla nuova palestra annunciata da tempo e su tutte le attività 
sportive, come la messa a disposizione di un campo da Basket all’aperto, l’agibilità della Palestra delle Superiori per Basket e 
Pallavolo, e una una sistemazione della palestra per l’arrampicata già ospitata dal Circolo Sestese; 

b. Chiediamo che venga convocata la consulta sportiva; 
c. Rispetto al centro sportivo, stante la situazione di degrado chiediamo quali sono gli interventi manutentivi da effettuare, oltre a  

quelli già finanziati e programmati; 
d. Ricordiamo inoltre che è da anni rinviata la questione della modalità di gestione del centro sportivo con particolare riferimento 

alla conduzione, alla custodia degli impianti, agli orari di apertura, e alla manutenzione ordinaria; 
 

In tema di comunicazione cogliamo infine l’occasione per chiedere: 
- Concludere il il confronto avviato in conferenza dei capigruppo sulla proposta di una piattaforma digitale a disposizione dei 

gruppi consiliari e delle associazioni come modalità alternativa alla impossibilità di incontri in presenza; 
- Che ai sensi dello Statuto si costituisca una redazione che possa occuparsi della comunicazione al cittadino con garanzia di 

pluralismo e completezza dei temi. 
 

Ringraziamo dell’attenzione e con l’occasione auguriamo buon lavoro all’Assessore di nuova nomina. 
 
 
 
 

I consiglieri: Giancarlo Rossi, Roberto Caielli e   Floriana Tollini 
 

Sesto Calende 10 novembre 2020 


